



Sportstättenbauförderung

Offizielle Einweihung der sanierten Kegelanlage des SV Wacker Wallhausen e. V.

Mit der feierlichen Einweihung der sanierten Kegelbahn des SV Wacker Wallhausen e. V. konnte ein weiteres erfolgreiches Projekt der Sportstättenförderung des Landes Sachsen-Anhalt abgeschlossen werden. Die modernisierte Kegelbahnanlage wurde heute im Sportlerheim Wallhausen offiziell eingeweiht. Dank der finanziellen Unterstützung des Landes mit Fördermitteln in Höhe von rund 84.000 Euro konnte ein wichtiger Beitrag zur umfassenden Modernisierung der Kegelsporthalle geleistet werden.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Der Kegelsport hat in Wallhausen eine lange und gewachsene Tradition. Deshalb freue ich mich sehr, dass der SV Wacker Wallhausen e. V. die Fördermaßnahmen des Landes zum Ausbau der Sportstätteninfrastruktur nutzen konnte. Mit der Modernisierung der Anlage wurde nicht nur ein Standard auf Bundesliga-Niveau für künftige Kegelwettkämpfe geschaffen, sondern zugleich ein starkes Zeichen für die Bedeutung moderner Sportstätten im ländlichen Raum gesetzt. Kegelanlagen sind gerade im ländlichen Raum weit mehr als reine Sportstätten. Sie verbinden generationsübergreifend Bewegung und Wettkampf mit Geselligkeit und sind damit wichtige soziale Treffpunkte, die Gemeinschaft fördern und den gesellschaftlichen Zusammenhalt nachhaltig stärken.“

Wallhausen kann auf eine traditionsreiche Geschichte des Kegelsports zurückblicken. 2019 feierte der Verein 60 Jahre Kegelsport.

Nach dem Neubau des Sportlerheims mit einer Vier-Bahnen-Kegelbahn nach den Standards des Deutschen Kegler- und Bowlingbundes (DKBC) war die Anlage im Jahr 2000 nach über 20 Jahren intensiver Nutzung technisch und funktional nicht mehr ausreichend. Eine grundhafte Sanierung der Vier-Bahnen-Automatik-Kegelanlage wurde daher notwendig. Sie umfasste den vollständigen Rückbau der bestehenden Bahnen, die Errichtung einer modernen Vier-Bahnen-Kegelanlage mit Segmentbahnsystem, neue technische Steuerungs- und Ausstattungsanlagen, eine moderne Lüftungstechnik sowie die Anpassung der angrenzenden Raumflächen an das Kegelbahniveau.

Der SV Wacker Wallhausen e. V. ist ein Mehrspartenverein mit den Abteilungen Budokan, Dart, Fußball, Gymnastik, Seniorentanz und Kegeln. Die Kegelsektion stellt zwei Männermannschaften, eine Frauenmannschaft sowie eine Kindertrainingsgruppe.

Mit der Sanierung wurde die Grundlage geschaffen, den traditionsreichen Kegelsport in Wallhausen auch künftig unter zeitgemäßen Bedingungen fortzuführen.

Hintergrund

In den Jahren 2024 und 2025 hat das Land insgesamt rund 68 Millionen Euro in die Sportlandschaft in Sachsen-Anhalt

investiert. Ein besonderer Schwerpunkt lag dabei auf der Förderung des Sportstättenbaus. Allein in diesen beiden Jahren flossen über 19 Millionen Euro Fördermittel in Neubau-, Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen. Diesen Kurs setzt die Landesregierung auch 2026 fort. Kommunen und Sportvereine werden weiterhin gezielt mit erheblichen finanziellen Mitteln für Bau- und Sanierungsvorhaben unterstützt, um die Sportstätteninfrastruktur landesweit zu stärken. Im Jahr 2026 stehen insgesamt fast 14 Millionen Euro für den Sportstättenbau zur Verfügung und damit mehr Mittel für die Sportstättenförderung als in den letzten Jahren.

Impressum:

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:

Patricia Blei

Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"

39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5507/-5508/-5514/-5516

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de